



Día de los Derechos Humanos

El pasado mes de diciembre el Colegio de Abogados conmemoró el Día de la Declaración de los Derechos Humanos, en su 37º aniversario desde la adopción de su articulado. Cincuenta y ocho personalidades del mundo de la cultura, el arte, el deporte y representantes de las administraciones participaron en el acto. En esta ocasión, se entregó el premio «Salvador Andrés Reina de Derechos Humanos del Colegio de Abogados de Málaga» a título póstumo a la viuda del abogado malagueño.

Francisco Javier Lara Peláez, decano del Colegio de Abogados, inauguró esta ceremonia que se centró en la lectura del documento declarativo adoptado por la Asamblea General de las Naciones Unidas en el año 1948. Además, se leyó el acuerdo de la Junta de Gobierno por el que se cambió la denominación del Premio Derechos Humanos del Colegio de Abogados de Málaga por «Salvador Andrés Reina de Derechos Humanos del Colegio de Abogados de Málaga», en reconocimiento a la labor de nuestro compañero, asesinado en marzo del año pasado cumpliendo con sus obligaciones como letrado, al atender en su despacho a un desconocido que resultó no ser un cliente. Por ello, este primer premio fue entregado a título póstumo a la viuda del abogado malagueño.

El Decano fue el encargado de comenzar la lectura del articulado, seguido por miembros de la junta de gobierno como Francisco Damián Vázquez Jiménez, vicedecano; Dolores López Marfil, diputada primera; Ana Avellaneda Martínez, diputada segunda; José Manuel Conejo Ruiz, diputado tercero; José Lorenzo Segovia, diputado noveno; o Fátima Gómez-Barroso y Negrillo, secretaria.

A ellos se unieron Francisco de la Torre Prados, alcalde de Málaga; Luis Abreu, secretario general de

la Subdelegación del Gobierno; José Luis Ruiz Espejo, delegado del gobierno de la Junta de Andalucía; Ana Carmen Mata Rico, vicepresidenta de la Diputación de Málaga; Fernando García-Guerrero Strachan, decano de honor del Colegio de Abogados de Málaga.

También contribuyeron José Antonio Carvajal Cantarero, comandante de la Guardia Civil; Charo Alises Castillo, abogada y miembro de la Comisión de Derechos Humanos del Colegio de Abogados de Málaga; Daniel Pérez Morales, delegado territorial de Salud y Bienestar Social; José María Davó Fernández, decano emérito del Colegio de Abogados de Málaga; Francisco Javier Vela Torres, presidente de la Sala Social del Tribunal de Justicia Superior de Andalucía; Antonio Alcalá Navarro; presidente de la Audiencia Provincial, Javier Ojeda, cantante y compositor; Esther Guerra Gallego, subdirectora de tratamiento del Centro Penitenciario de Málaga; Ignacio Loring, representante de la ONG Málaga Acoge; y Diego Rivero Calderón, presidente del Tribunal Arbitral de Málaga.

Manuel Castillo, director del Diario Sur; Montse Martín, redactora del Diario Sur; Francisco Bernal Maté; decano presidente del Colegio de Procuradores de Málaga; Juan Hernández Henares, presidente del Colegio de Graduados Sociales de Málaga; Javier Tudela





Von Schmitterlow, presidente del Colegio de Farmacéuticos; Juan Antonio Matamoros Carrellán, director del Centro de Inserción Social; Celia Bermejo, redactora de Onda Azul Radio; Inmaculada Martínez Cuevas, exdiputada de la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Málaga; Guillermo Rubio, responsable de redes sociales de Amnistía Internacional; Blanca Juste Pérez, directora de Cadena Ser Málaga; Elías Ruiz y Begoña Espinosa, representantes de Médicos del Mundo, colaboraron en la ceremonia.

Además quisieron dejar constancia de la importancia de estos derechos, participando en el acto, Maite Santolaria Guiméra, directora del rastrillo de Nuevo Futuro; Andrés Olivares, presidente de la Fundación Luis Olivares; María José Vidal, editora de la página web de Onda Azul; José Frias Poy, delegado de honor de la Mutualidad; Manuel Romeo, miembro de la Comisión de Derechos Humanos; componentes del Cuerpo Nacional de Policía; Salvador Reina, actor; Miguel Ángel Heredia, diputado nacional y secretario general provincial del Partido Socialista; Pedro Moreno Brenes, portavoz de Izquierda Unida; Francisco Gutiérrez Rodríguez, defensor del Ciudadano; Cristóbal Martínez Fernández, director de la Organización Nacional de Ciegos (ONCE) en Málaga; y Marcelo Rosado Carrasco, deportista paralímpico y medallista

en Londres 2012. Estos dos últimos leyeron en braille al ser invidentes.

Y por último, contribuyeron en el acto Esther Molina Crespo, delegada de Empleo y Desarrollo; Enrique Peña Vázquez, presidente de Bancosol Alimentos de Málaga; María Almendros, presidenta de la ONG Ningún niño sin techo; Fernando Arcas Cubero, director de la sede de Málaga de la Universidad Internacional de Andalucía; Fernando Palencia Herrejón, gerente de la sede de Málaga de la Universidad Internacional de Andalucía; Marta Rueda, secretaria de relaciones institucionales del PSOE de Málaga; Daniel Castilla Zumaquero, parlamentario autonómico del Grupo Popular; Javier García León, secretario de la ejecutiva del PSOE de Málaga; María Gámez, portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Málaga; Adolfo Arjona, director de Cope Málaga; Concepción Rodríguez Arrupe, coordinadora de voluntario de la Fundación Vicente Ferrer; Mara Monreal, miembro de la Comisión de Derechos Humanos; Eugenio Chicano, artista y pintor; y Carmen Valdivia López, representante de la Junta Directiva de la Asociación Ojalá.

Con la participación de todos ellos en esta ceremonia, se transmitió a la sociedad un mensaje de compromiso diario con el cumplimiento de estos treinta artículos.